
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

鉄建 NEWS 
令和３年４月３０日発行 第３１７号 

★生年月日と血液型は？  

1991.12.16 AB型 

★特技は？ 

一人暮らしで鍛えた 

料理です（笑） 

★趣味は？ 

バドミントン、麻雀 

★休日の過ごし方は？ 

食べログの評価高いと

ころ巡りをしています。 

★好きなタイプは？ 

アクティブな方です。 

★自分の性格を一言で！！ 

マイペースな性格だと 

思います。 

★社員旅行で行きたい 

ところは？ 

沖縄に行きたいです。 

 

初めまして。４月１日より入社致しました進藤と申します。帯広市出身で柏小学校、帯広第六中学校、帯広柏葉 

高校、日本大学商学部と進みました。大学卒業後は阪和興業㈱にて５年間修業させていただき、今年になってこち

らに戻らせていただきました。 

主な趣味は上に書かせていただいている通りバドミントンと麻雀なのですが、色々なことに挑戦したいので、

社内の各同好会に積極的に参加したいと思っております。中でも直近の目標はゴルフのコースを 100 代で回れる

ようになることです。（現在 160位です（泣）） 

また、お酒も好きなので、コロナが明けた時には是非皆さんと飲みに行きたいと思っております。阪和興業㈱の

方々もお酒好きな人が多く、とある先輩と飲みに行った際には飲みすぎて、気が付いたら警察に保護されていた

なんていう苦い思い出もありました。こんな私ですが、お付き合いいただけると嬉しいです。 

まだ入社したてで何もできない私ですが、少しでも早く㈱鉄建の一戦力になれるよう精進してまいりますの

で、これからよろしくお願いします。 

㈱鉄建 釧路営業所 ～40 年の歩み～ 

1981 年 釧路営業所開設 

      釧路市光陽町にて事務所を開設しました 

      初代所長は渡辺取締役のお父さん、渡辺常務がつとめました 

2001 年 事務所移転 

      釧路市新富町の新富ビルへ移転しました 

2006 年 早坂所長就任 

2015 年 事務所新築・移転 

       釧路市松浦町に現在の新社屋が建ちました 

2019 年 石川所長就任 

2021 年 開設 40 周年 

▲3 月 15 日、新型コロナウイルスの感染拡大

防止に役立ててもらいたいとの思いで市立釧

路総合病院へ寄付を致しました。 

TOPICS 

 
祝 釧路営業所 
開設 40 周年 
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この度、4 月 1 日付けで建設部次長を拝命致しました。 

 これもひとえに堀田社長をはじめ鉄建社員の皆さん、協

力業者の皆様、日頃からお世話になっているお客様や家族

などたくさんの人の支えがあったおかげです。心より感謝

申し上げます。  

平成 5 年に入社して 29 年目となりますが、振り返ると

たくさんの経験をさせて頂き成長させて頂きました。 

平成 20 年度は課長代理に昇格した年で中国バブルとい

うこともあり良い結果となりましたが、平成 27 年度に課

長に昇格の時は部署始まって以来の最悪の成績となりど

ん底へと落ちました。昇格のタイミングで極端に良い時と

悪い時を経験しました。今年度は飛躍する年となるよう精

いっぱい頑張っていきます。 

まだまだリーダーとして足りない部分が多々あると思

いますが自己に磨きをかけ役職にふさわしい人間になる

よう気を引き締めてコツコツと努力し成長していきたい

と思います。 

 

 

自戒のことば 

 
一、 至誠に悖るなかりしか  真心に反する点はなかったか 

一． 言行に恥じるなかりしか  言行不一致な点はなかったか 

一、 気力にかくるなかりしか  精神力は十分であったか 

一、 努力に憾みなかりしか  十分に努力したか 

一、 無精に亘るなかりしか  最後まで十分に取り組んだか 

これは「五省」といい、旧海軍で将校の生徒の教育を行

っていた江田島海軍兵学校にて使用されたもので、「省」は

かえりみる、つまり自分を深く見つめ人として至らない点

はないかと厳粛に考える意味を持っています。 

私が 25 歳サラリーマンになる時、当時面接した役員か

ら教えられたもので、今でも耳に残っています。 

人格のみならず行動面においても自分を見つめ、意義の

ある日々を送り精進して参りたいと思います。 

 

 

 

この度、帯広鋼材センター 課長代理を拝命させて頂き

ました。自分ひとりの力ではなく、皆様の多大なるご協力

によって昇進させて頂きました。特に日々接する事が多

い、本社の皆様と帯広鋼材センターの皆様には、多くのご

協力に大変感謝しております。 

今年度の帯広鋼材センターの目標でもある状況判断と

率先力で皆様とコミュニケーションを取りながら、今まで

以上に強い責任感を持ってすべての仕事がスムーズに進

むように、努力して参ります。 

昨年度に、倉庫の電気をすべて LED にしていただきまし

た。夜なのに昼間のような状況で安全に作業できるので、

効率も上げていきたいと思います。 

このコロナ禍の影響で皆様には直接お会いして御挨拶

できないのが残念ですが、この場をお借りして、御挨拶と

させて頂きます。 

 

 

 

この度は、課長代理という役職を頂き本当にありがとう

ございます。入社して今年で 17 年を迎え、このような大役

を仰せつかり、嬉しい反面、その責任の重大さに身の引き

締まる思いです。 

より一層努力を惜しまず精進いたします。 

微力では御座いますが、今までの経験を活かし札幌支店・

HIT として納得のいく実績を上げるべく、業務に邁進しチ

ーム一丸となって今まで以上の結果を出せる働きやすい綺

麗な職場環境を目指し取り組んでいきます。 

しかし、これは一人でできるものではありません。 協力

取引業者の皆さん、そして札幌支店・HIT の皆様のお力添

えが必要です。まだまだ未熟者ですが今後とも引き続きご

指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

 

このたび、課長代理を拝命いたしました。 

これも皆様のご支援の賜物と感謝しております。 

現在こうして居られますのも進藤前社長に厳しく指導

して頂いたお陰です。 

経理は 3 人体制が続いておりますが、この人数の中で遅

滞なく業務をこなせるのも竹田主任・金さんが仕事に対し

て真摯に取り組んでいるお陰だと感じております。2 人が

更に幅広く色々な業務をこなせられる様にすることも私

の任務のひとつでもあると感じております。 

また昨年から続いているこのコロナ禍の状況で、働き方

を始め社会は大きく変わってきております。変化を敏感に

キャッチし、会社へ貢献出来る様に取組んでいきます。 

至らない点も多々あるかと存じますが、今後ともご指導

ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

 

このたびは主任という役職を頂きありがとうございま

す。これもひとえに早坂常務、石川所長をはじめ、皆様方

の日頃のご支援ご協力のおかげだと大変感謝しておりま

す。 

入社当初は線が細いと言われることもありましたが、気

づけば今年で 7 年目になり、今では言われることもなくな

りました。体の線に至ってはどんどん太くなっております。 

建築業界ではまだまだ若手ですが、いつまでも若手扱い

されないよう自分自身のスキルアップを図り、釧路営業所

の成長に貢献していきたいと思っております。 

不安はありますが、役職に恥じない働きができるよう

日々努力をしていきますので、今後ともご指導ご鞭撻のほ

どよろしくお願いいたします。 

 


